

## Atelier « Médi'Âne! »

CATTP La Biscotterie, CH Valvert, 13011 Marseille Février 2022.

Ce début d'année 2022 est dynamique et joyeux ; les enfants accueillis sur le groupe expriment leur enthousiasme à venir auprès de François et de ses animaux.

Les trajets commencent à se faire en chanson, alors que les sollicitations auditives étaient jusqu'à présent difficilement acceptées par certains.

L'un des enfants commence à développer par imitation des blagues auprès de Mayeul et de François, alors que le second degré était lui aussi inaccessible auparavant.

Ces effets positifs sont possibles grâce à l'environnement sécure et sérénisant, mais aussi ritualisé, que nous pouvons offrir sur ce temps.



Maddie, la chienne de François, veille avec bienveillance sur une enfant, qui à l'arrivée sur ce groupe avait peur des animaux.

Doucement, elle a pu approcher Maddie, puis la promener, puis la caresser pour actuellement tenir un âne et le balader.

La communication gestuelle envers les animaux vient optimiser les liens que ces enfants arrivent, malgré leurs difficultés, à créer.



